

INVITATION AUX JEUNES

JMJ 2023: c'est parti pour Liège !

Les prochaines Journées Mondiales de la Jeunesse auront lieu du 1^{er} au 6 août à Lisbonne. Dans notre diocèse, deux rendez-vous sont programmés en 2022 pour motiver les jeunes Liégeois(es) à y participer.



initiées par le pape Jean-Paul II en 1985, l'édition 2023 des Journées Mondiales de la Jeunesse est en préparation actuellement. Le pape François a placé cette nouvelle rencontre internationale sous le regard bienveillant de la Vierge Marie. Le thème retenu: "Marie se leva et partit avec hâte" (Luc 1,39).

Les JMJ ont toujours été une opportunité permettant de percevoir la belle diversité de l'Église répandue aux quatre coins de notre planète. Elles permettent aux jeunes chrétiens de se rendre compte qu'ils ne sont vraiment pas seuls et de devenir des témoins de la foi! Pour concrétiser cet envoi en mission, le diocèse de Liège propose à chaque Unité pastorale d'envoyer deux ambassadeurs aux JMJ de Lisbonne.

Une soirée et un festival

Deux rendez-vous sont prévus cette année pour préparer l'événement au niveau diocésain et au niveau national. D'abord, ce jeudi 12 mai 2022 se tiendra (ou s'est tenue) en l'église Saint-Vincent à Liège une soirée de lancement officiel des JMJ. Au

programme: une messe animée par et pour les jeunes, suivie d'une soirée aux couleurs du Portugal.

Le deuxième rendez-vous à ne pas manquer concerne toute la Belgique francophone! Il s'agit du Festival JMJ Belgium qui se tiendra à l'Abbaye de Maredsous le week-end du 22-23 octobre 2022: un événement porté par l'ensemble des pastorales des jeunes. Sous forme d'un festival de musique chrétienne, le weekend sera l'occasion de découvrir les différentes possibilités de participer aux JMJ de Lisbonne. En effet, plusieurs mouvements, ou communautés, de même que des Asbl proposent leurs propres routes pour participer aux JMJ. Certaines sont plus spirituelles, d'autres plus sportives, d'autres encore seront plus portées vers la rencontre de la culture locale.

L'ensemble des activités de ce festival sera rythmé par des temps forts de réflexion et de partage, mais aussi par la musique. En tête d'affiche: le groupe *Holi* de Lille. Le festival se clôturera le dimanche avec une messe en présence de la communauté monastique de Maredsous et des évêques francophones de Belgique.

✉ Raphaël FONTENEAU et Luc MATHUES (SDJ Liège)

Plus d'informations sur le site www.church4you.be/events/event/festival-jmj-belgium/
billetterie: <https://my.weezevent.com/festival-jmj-belgium>.



CONCERT À LIÈGE

Laurent Voulzy à la cathédrale

Les 27 et 28 avril à 20h30, la cathédrale de Liège a vécu deux grands moments de rencontre entre la spiritualité et le showbiz. A l'invitation de la Fondation Saint-Lambert du diocèse de Liège, Laurent Voulzy a donné deux concerts exceptionnels dans une église comble.

Il n'est certes pas ce qu'on pourrait appeler un "catholique ordinaire". Et pourtant, Laurent Voulzy affectionne particulièrement les églises et cathédrales. Accompagné de deux musiciens, une chanteuse, harpiste, guitariste et un clavier, il a chanté son répertoire revisité, en résonance avec les murailles, les voûtes et le ciel étoilé. Et la magie a fonctionné: le public enthousiaste a pu rencontrer un chanteur tantôt blagueur,

tantôt philosophe, mais aussi un homme tendre et spirituel, dont le message n'était pas en contradiction avec l'aura du lieu.

Ce n'est pas la première fois que Laurent Voulzy se produisait dans un édifice religieux. La tournée Lys & Love avait commencée à la Basilique Saint-Denis lors du Festival de Saint-Denis et a fini à Londres à Saint Johns Smith Square Church près de Westminster. L'artiste s'explique: "J'aime aller dans les églises et les cathédrales, surtout quand il y a peu de monde, ou même personne, dans ce silence habité. On franchit le porche, et on est hors du temps, entre ciel et terre. Y jouer et y chanter est un bonheur, c'est un peu comme monter dans un vaisseau spatial qui emmène au ciel..."



Et la cerise sur le gâteau, c'était Mgr Delville accompagnant le chanteur français pour la dernière chanson... Deux artistes qui aiment le Bon Dieu!

✉ Ralph SCHMEDER

Quoi de neuf?

ESPACE PRÉMONTRÉS
Prévention contre
l'alcoolisme

Le mardi 24 mai de 9h à 16h, le Service diocésain de la santé du Vicariat de l'accompagnement des acteurs pastoraux organise une journée d'information et d'échange sur la prévention contre l'alcoolisme à l'Espace Prémontrés (rue des Prémontrés, 40 à Liège). Au programme: intervention d'Emmanuel Pinto, professeur à l'ULG et psychiatre, temps de partage et réflexions en sous-groupes, échange avec des associations. PAF: 30 €.

Renseignements et inscription
obligatoire: 04/220.53.86
secre.vicariat.accompagnement@
evechedeliege.be.

CATHÉDRALE LIÈGE
Requiem de Mozart

Le vendredi 20 mai à 20h, après deux ans de silence forcé, le Chœur de l'ULiège reprend la saison en force avec le Requiem de Mozart donné à la cathédrale de Liège. Le conférencier liégeois Jean-Marc Onkelinx ouvrira ce concert par une conférence, illustrée par le chœur, sur les "secrets du Requiem".

Réservations via choeur@uliege.be
ou 0479/31.87.77.

ESPACE PRÉMONTRÉS
Livre sur les missionnaires

Le vendredi 20 mai à 18h, l'association d'aide pour les prêtres liégeois en mission et volontariat international chrétien (APLM-VIC) présentera le livre "L'Appel Missionnaire, prêtres et volontaires liégeois, hier, aujourd'hui, demain", en même temps qu'une brochure sur l'abbé Pierre Simons, à l'Espace Prémontrés (rue des Prémontrés 40, Liège). Le livre sera en vente dès le 21 mai 2022 au prix de 24 € dans les librairies Sitoë à Liège, ainsi qu'à Brialmont, Val Dieu, Wavreumont et chez Bel-Art à Banneux.

Plus d'informations la semaine
prochaine.

FOYER DE CHARITÉ NIVEZÉ
Retraite en silence

Le weekend du 20-22 mai, le Foyer de Charité de Spa-Nivezé propose une retraite pour tous en silence, intitulée "Je me tiens à ta porte et je frappe, l'Apocalypse de Jean, au cœur des crises: un autre visage d'Eglise", par l'abbé Guy Balaes du Vicariat Evangile et Vie de Liège.

Inscription et renseignements: Foyer
de Charité Asbl - 087/79.30.90 -
foyerspa@gmail.com
<http://www.foyerspa.be>.